



---

## **Brève de - 2024-12-15T17:00:01+0100**

Soumis par stephanie.bena... le dim 15/12/2024 - 17:00

Texte

? Le saviez-vous ? L'Opéra Orchestre national Montpellier propose des jeux vidéo inspirés des opéras de sa programmation, réalisés par les écoles locales. À découvrir : L'Éveil de Fantasia par ARTFX.

Lien

[Pour en savoir plus...](#)

Thématique(s)

Culture - Patrimoine

Tags

ICC

Date publication

dim 15/12/2024 - 17:00

---

**Source URL:** <https://encommun.montpellier.fr/node/3335>